Ecatepec de Morelos, Estado de México, 17 de julio de 2016.

DETIENE POLICÍA DE ECATEPEC A 908 PROBABLES DELINCUENTES EN LOS ÚLTIMOS SEIS MESES

*Derivado de estas detenciones, las autoridades correspondientes iniciaron 612 carpetas de investigación.

*El gobierno municipal implementa diversas estrategias en coordinación con instancias estatales y federales para combatir e inhibir ilícitos.

Elementos de la Dirección de Seguridad Ciudadana y Vial de Ecatepec lograron en los últimos seis meses la detención de 908 personas por su probable responsabilidad en diversos delitos, entre ellos robo de vehículo, privación de la libertad y homicidio; derivado de estas detenciones las autoridades de procuración de justicia iniciaron 612 carpetas de investigación.

Arturo Centeno Cano, titular de la corporación, destacó que las aprehensiones son el resultado de las estrategias que en materia de seguridad implementa el gobierno municipal en coordinación con instancias estales y federales entre ellas la Comisión Estatal de Seguridad Ciudadana, Procuraduría General de Justicia del Estado de México (PGEJEM), la Gendarmería Nacional, así como las secretarías de la Defensa Nacional y Marina, entre otras.

Informó que a través de acciones conjuntas, la policía municipal implementa operativos permanentes en toda la localidad, entre los que se encuentran Presencia y Proximidad, Rastrillo, Usuario Seguro y Ecatepec Seguro.

Centeno Cano destacó que otro factor primordial para combatir e inhibir los índices delictivos es la participación y contacto permanente con la ciudadanía, por ello semanalmente sesiona el Consejo de Seguridad Ciudadana en colonias prioritarias, donde autoridades de seguridad atienden las demandas en esta materia, hasta el momento suman 11 reuniones de este tipo.

Hemos logrado fortalecer la proximidad social, por lo que los ciudadanos aportan información muy valiosa que nos permite como autoridades actuar de manera más certera y contundente; aunque tenemos resultados es estos primeros meses de la administración cada día redoblamos esfuerzos para continuar con acciones contundentes que permitan disminuir los índices delictivos en la localidad, dijo.

Señaló que entre los aseguramientos más relevantes destaca la detención de un hombre por su probable responsabilidad en el delito de homicidio, quien después de cometer el ilícito desprendió algunas extremidades del cuerpo de una persona, en la colonia Luis Donaldo Colosio; la ubicación y detención de un sujeto -en menos de 24 horas- por su probable responsabilidad del homicidio de una persona y lesiones a una más con arma de fuego, en la colonia Jardines de San Gabriel.

Entre otras detenciones se encuentran la de un sujeto que arrojó desde su vehículo el cuerpo de un hombre que tenía un impacto de bala, en la colonia Plan de Arroyo.

Mencionó que los elementos de Seguridad Ciudadana aseguraron a una banda de probables asaltantes dedicados al robo de establecimientos comerciales en la localidad, Nezahualcóyotl y Tecámac.

Otra caso fue el de la aprehensión, por parte de los uniformados municipales, de cinco probables responsables de robo a transporte de carga que operaban sobre la carretera Lechería-Texcoco y se hacían pasar por agentes de la Policía Federal.

Además del aseguramiento de seis probables responsables por el delito de robo de vehículo, que operaban en las colonias Hank González, San Agustín y el pueblo de Santa María Tulpetlac y la desarticulación de 10 bandas delictivas dedicadas presuntamente al robo de vehículo, a casa habitación y transeúnte, lo que representa la captura de por lo menos treinta personas.

Centeno Cano refirió que en la colonia Jardines de Morelos, los policías municipales capturaron a ocho sujetos que tenían en su posesión varios artículos ilícitos, entre ellos bombas de fabricación casera, también llamadas molotov, manoplas de metal (bóxer) y armas blancas; fueron puestos a disposición del Ministerio Público por su probable responsabilidad en el delito de portación, tráfico y acopio de armas prohibidas.

Aunado a estas acciones los uniformados recuperaron 247 vehículos con reporte de robo, 637 mil 144 pesos en efectivo y mercancía, decomisaron 72 armas de fuego, 268 cartuchos útiles, 179 armas blancas y un chaleco antibalas.

Para atención a la ciudadanía, la Dirección de Seguridad Ciudadana y Vial de Ecatepec cuenta con el número telefónico 5116 7428 al 32 del Centro de Mando y Comunicación, 066 para emergencias y 089 para denuncia anónima.



















